
 資料３  

今後の「専修学校の質の保障・向上に関する調査研究協力者会議」の 

アジェンダについて（案） 

 
〇R２～R３のとりまとめでは以下をとりまとめ。 
 ― 職実の充実（専門士制度との連携、特別交付税） 
 ― フォローアップの見直し             等 
 
〇また、この際「今後の課題」とされたものは以下。 
 ― 経営基盤の強化 
 ― 遠隔授業の在り方 
 ― リカレント教育 
 ― これまでの制度改革による専門学校制度の複雑化の解消 
 ― １年制専門学校卒業者への称号（※） 
 ― 高度専門士及び職業教育分野分類の検討促進（※） 
 ― 東京規約への対応。NQF の構築による国際通用性の確保 
 
〇これを踏まえ、今回の有識者会議の検討課題は以下でどうか。 
 ― 設置基準（大学設置基準の見直しを受けたもの。また、単位制の

在り方の検討） 
 ― 留学生の卒業後の定着促進 
 ― 高度専門士制度の改善 
 ― 職業教育分野分類の検討促進 
 ― その他 


